DOI: 10.18572/2072-4438-2020-2-3-6

Правовое регулирование и разрешение проблем, связанных с применением меры пресечения «домашний арест»

Румянцев Николай Викторович, главный научный сотрудник Научно-исследовательского института Федеральной службы исполнения наказаний (ФКУ НИИ ФСИН России), профессор кафедры административного права Московского университета Министерства внутренних дел Российской Федерации имени В.Я. Кикотя, доктор юридических наук, доцент

e-mail: rumyantsevn.v@ya.ru ORCID 0000-0002-0958-8539

Турченков Михаил Павлович, старший следователь Следственного комитета при Министерстве внутренних дел Российской Федерации (2005–2012 годы)

e-mail: avtor@lawinfo.ru

В статье рассматриваются вопросы регулирования и реализации меры пресечения в виде домашнего ареста, а также связанные с ним некоторые проблемы правового регулирования и практика применения его уголовно-исполнительной инспекцией. В том числе анализируется зарубежный опыт по применению подобных мер в зарубежных странах.

Ключевые слова: домашний арест, уголовно-процессуальные меры пресечения, уголовно-исполнительные инспекции, электронный мониторинг.

The Legal Regulation and Resolution of Issues Related to the Application of the Home Arrest Restriction Measure

Rumyantsev Nikolay V.
Chief Research Scientist of the Research Institute
of the Federal Penitentiary Service of Russia
Professor of the Department of Administrative Law of the Kikot Moscow University
of the Ministry of Internal Affairs of Russia
LL.D., Associate Professor

Turchenkov Mikhail P. Senior Investigator of the Investigative Committee under the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation (2005 to 2012)

The article discusses the issues of regulation and implementation of preventive measures in the form of house arrest, as well as some of the problems of legal regulation associated with it and the practice of its implementation by the criminal-executive inspection. In particular, foreign experience in the application of such measures in foreign countries is analyzed.

Keywords: house arrest, criminal procedural measures of restraint, criminal executive inspections, electronic monitoring.